



UNIDADES DE IGUALDAD DE GÉNERO DEL MEDIO RURAL

## Las mujeres en el corazón del desarrollo rural

**Castilla-La Mancha, una tierra eminentemente rural, ha experimentado una magnífica transformación en las últimas décadas, gracias a una política comprometida con el desarrollo rural y la igualdad de oportunidades. Aún así, las desigualdades de género no han logrado erradicarse de manera definitiva, por ello el Gobierno regional ha dado un nuevo impulso a las políticas de igualdad a través de una apuesta clara por la transversalidad de género. Para ello, se ha creado la Red de Unidades de Igualdad de Género del Medio Rural, que lideran Grupos de Acción Local de la provincia de Cuenca.**